



PRESSEMITTEILUNG

Solaris liefert Elektrobusse nach Düsseldorf

Bolechowo, 24.05.2013

Solaris hat weitere innovative Elektrobusse nach Deutschland verkauft. Die zwei Solaris Urbino electric in 12-Meter-Ausführung bestellte die Rheinbahn AG aus Düsseldorf zur Lieferung im kommenden Jahr.

amp;amp;

Ausgestattet werden sie mit einem Elektromotor mit einer Stärke von 160 kW und mit Batterien mit einer Leistung von 210 kWh. Die Batterieladung erfolgt durch einen Plug-in- Anschluss. Zusätzlich wurde der Bus so konzipiert, dass es in der Zukunft möglich ist, das von Solaris-Ingenieuren entwickelte, automatische Ladesystem auf das Dach zu installieren. Das System ähnelt den bei Oberleitungsbussen genutzten Stromabnehmern.

"Die Rheinbahn ist immer an neuen Technologien und ihrer Leistungsfähigkeit interessiert. Wir machen uns nach umfangreichen Praxiserfahrungen unser eigenes Bild über die Leistungsfähigkeit und verlassen uns nicht auf Trends. Zuverlässigkeit, echte Umweltvorteile und die tatsächlichen Kosten fließen in unsere Bewertung ein. Und danach handeln wir dann", sagt Dirk Biesenbach, Vorstandsvorsteher der Rheinbahn Düsseldorf.

"Ich weiß die Zusammenarbeit mit Rheinbahn AG sehr zu schätzen. Das ist ein anspruchsvoller Betreiber, der die strengsten Qualitätsstandard immer erfüllt, um den Passagieren den höchsten Fahrkomfort zu bieten. Aus diesem Grund ist die Erfahrung, die wir gemeinsam mit ihnen bei der Inbetriebnahme der neuesten Technologien sammeln, so wertvoll für uns", sagt Małgorzata Olszewska, Vorstand Vertrieb & Marketing von Solaris Bus & Coach.

Die voll elektrischen Fahrzeuge des polnischen Busherstellers gewinnen immer größeres Vertrauen in Europa. Die Vorteile und Möglichkeiten der neuen Technologien werden hochgeachtet und beginnen die traditionellen Dieselantriebe zu ersetzen.

"Einige Monate nach der Premiere des Batteriebusses in 12-Meter-Ausführung haben wir bereits vier Elektrobusse in Österreich und Deutschland verkauft. Ich bin zuversichtlich, dass wir diese Zahl in nächster Zeit vervielfachen. Die steigende Präsenz der Batteriebusse im ÖPNV-Sektor ist nicht mehr wegzudenken", fügt Małgorzata Olszewska hinzu.

Fahrzeuge von Solaris sind in Düsseldorf gut bekannt. Die Flotte der Rheinbahn AG umfasst 78 Solaris-Busse, darunter sieben innovative Hybridbusse in 18-Meter-Ausführung.

Zusätzliche Informationen:

Solaris ist ein führender europäischer Anbieter innovativer Nahverkehrsfahrzeuge für Straße und Schiene. Seit Produktionsbeginn 1996 hat das von Krzysztof und Solange Olszewski gegründete Familienunternehmen annähernd 10.000 Busse an Kunden in 26 Ländern ausgeliefert. Solaris spezialisiert sich auf moderne Stadt- und Überlandlinienbusse und bietet das weltweit größte Angebot diesel-elektrischer Hybridbusse. Am Einsatzort emissionfrei unterwegs sind Oberleitungsbusse

und Elektrobusse. Die Niederflurstraßenbahn Solaris Tramino sorgt für attraktiven Nahverkehr auf der Schiene.

Mateusz Figaszewski
Leiter Public Relations
mateusz.figaszewski@solarisbus.com
Mobil: +48 601 652 179

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski
Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: 48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.